

Murcia, a 30 de noviembre de 2017

Estimadas familias:

Os informamos que el Centro va a realizar, junto con Samsung y en colaboración con el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la Consejería de Educación, Juventud y Deportes de la Región de Murcia una actividad con los alumnos de 1º de Educación Secundaria denominada "Asignatura Empatía".

Es una actividad que va enfocada a la prevención del acoso escolar, utilizando como herramienta metodológica la realidad virtual y usando como base el método finlandés KIVA, con alto y probado éxito en la reducción del acoso escolar. Consiste en la proyección de un vídeo en realidad virtual, la realización de un test posterior al mismo y una reflexión final sobre el buen uso de las redes sociales. El estudio de las encuestas "post-test" que los alumnos cumplimentarán tras la visualización del vídeo "Asignatura Empatía" lo realizará la empresa IPSOS INVESTIGACIÓN DE MERCADO S.A.

Las encuestas serán anónimas y el tratamiento de datos se realizará para el conjunto de entrevistados y en ningún caso se vincularán los resultados a los alumnos en particular.

Un saludo,

Centro de Educación AYS.



.....(Cortar por aquí y entregar a la tutora).....

### AUTORIZACIÓN

D./D.<sup>a</sup> \_\_\_\_\_

AUTORIZO a mi hijo/a \_\_\_\_\_

a participar en la actividad "Asignatura Empatía", que se realizará próximamente en el Centro de Educación AYS.

El Padre

La Madre

Fdo.: \_\_\_\_\_

Fdo.: \_\_\_\_\_